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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE EXTENSÃO- EFLCH 1 
No dia vinte de março de dois mil e dezoito, às 11h00 na sala 212, no campus Guarulhos, 2 
reuniu-se a Câmara de Extensão da Escola da Filosofia, Letras e Ciências Humanas. Estavam 3 
presentes o Prof. Dr. Carlos Lírio (Letras), Profa. Dra. Maria Cecília Sanches (Pedagogia) e o 4 
Prof. Dr. Odair Costa (História e vice coordenador).  Justificaram ausência a Profa. Dra. 5 
Andrea Barbosa (Ciências Sociais e Coordenadora), a Profa. Dra. Cecilia Cavaleiro (Filosofia), 6 
o Prof. Dr. Carlos Lírio (Letras) e a Profa. Dra. Marta Jardim (História da Arte). Durante a 7 
reunião, tratou-se dos assuntos a seguir:  A.INFORMES.  1) Grupo de trabalho - Eventos 8 
Institucionais PROEC: Foi indicada a servidora Sheila Marques. 2) Edital de Revitalização 9 
do Campus: O primeiro colocado (Projeto bancos de jardim) desistiu e houve a transferência 10 

do prêmio para o segundo colocado (Pimentas musicais). B. PAUTA. 1- Apresentação do 11 

projeto incubadora: Prof. Shimbo fez a apresentação, no entanto, restaram duvidas que serão 12 
sanadas posteriormente. 2- Apresentação da proposta de Curso de especialização (pós-lato-13 
senso) da História da Arte. Foram feitas pequenas sugestões à Prof. Angela Brandão 14 
(coordenadora do curso). 3- Aprovação das atas de dezembro e fevereiro: Não foram 15 

aprovadas por falta de quórum. 4- Curricularização: andamento do processo nos 16 
Departamentos: Foi reiterada a necessidade de os representantes dos departamentos enviarem 17 
um relato para a Câmara até o dia 28/03.  5- Ecofalante:  A bolsista da Câmara de Extensão, 18 
Suevelin, fez a apresentação da proposta. 6-      Indicação pareceristas para os editais 19 
Editais PIBEX, DH e ProCult. Os nomes indicados constam no anexo I. 7 Homologação das 20 
ações aprovadas nos plantões: (anexo II). 8-Coordenação da CAEC Guarulhos. 21 
Novamente, por falta de quórum, este ponto foi postergado para a próxima reunião. Nada mais 22 
havendo a tratar a reunião encerrou-se às 14h00 e a presente Ata foi lavrada pelo Prof. 23 
Dr. Odair Costa em vinte e um de março de dois mil e dezoito. 24 
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